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Todo listo para la consulta de
Revocación de Mandato

- El 100% de las mesas directivas de casilla están integradas

H. Zitácuaro Michoacán, 05 de abril de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Todo se
encuentra listo para que el próximo domingo se lleve a cabo la consulta de Revocación de
Mandato, primer ejercicio democrático de este tipo. En el caso del distrito 03 con cabecera en
Zitácuaro, se encuentran integradas al 100% todas las mesas directivas de casilla.

Así lo confirmó la Vocal Ejecutiva de la Junta Distrital 03 del INE, María Guadalupe Colín
Pedraza, quien dijo que las personas que fueron seleccionadas como funcionarios de casilla
ya recibieron capacitación, su nombramiento e incluso la mayoría, ya ha participado en
simulacros que se han realizado.

En entrevista, detalló que del lunes hasta el viernes se estará haciendo la distribución de
paquetes electorales, con el fin de que todo esté listo para que ciudadanos salgan a participar.

A menos de una semana de la consulta, externó que se ha percibido un ambiente de
participación en dos sentidos, tanto a favor como en contra, mientras que otros están decididos
de no ser parte de dicho ejercicio. En este sentido, invitó a los ciudadanos a dar su punto de
vista, ya que de esta forma se reconoce el esfuerzo que ha realizado el instituto en la
organización, se aprovecha el recurso que se va a utilizar y se reconoce a las personas que
fueron contratadas para estos fines.

Colin Pedraza, señaló que al igual que en cualquier proceso electoral, en punto de las 7:30
de la mañana se instalará el Consejo Distrital para dar seguimiento a la instalación de las
casillas, desarrollo de la jornada y después del cierre la sesión permanente para el cómputo de
los resultados.

En el caso de Zitácuaro se instalarán 75 casillas ubicadas en distintos puntos, de ese total
una será especial y estará en la central de autobuses.

Se ha percibido un ambiente de participación en dos sentidos, tanto a favor como en contra,
mientras que otros están decididos de no ser parte de dicho ejercicio.

 Zitácuaro recibirá 29 mdp para fortalecer la
seguridad, Toño firma convenio

-  Alcalde reitera que seguirá coordinando todos los esfuerzos para alcanzar un Zitácuaro más seguro.

 Zitácuaro se proclama como municipio Unido por la Paz, lo cual compromete a su administración
a trabajar incansablemente por alcanzar una ciudad más tranquila y segura.

Morelia, Mich., a 06 de abril de 2022.-
Gracias a la coordinación entre estado y

municipio, el alcalde Toño Ixtláhuac firmó el
convenio del Fondo para el Fortalecimiento

de la Paz, Fortapaz, por 29 millones de pesos,
con el propósito de seguir articulando
acciones para lograr un municipio más seguro.

Durante el acuerdo con el Gobierno de
Michoacán, encabezado por Alfredo Ramírez
Bedolla, el edil refrendó que Zitácuaro se
proclamó como municipio Unido por la Paz, lo
cual compromete a su administración a trabajar

incansablemente por alcanzar una ciudad más
tranquila y segura.

Expresó que este vinculo fortalece la
institucionalidad del estado, al dotar de
recursos a esta demarcación para invertirlos
en seguridad.

Toño Ixtláhuac reconoció el compromiso
del gobernador con Zitácuaro y de trabajar de
la mano, con el único fin de otorgarle a los
ciudadanos, las garantías de seguridad, paz y
tranquilidad.

 “Para enfrentar los grandes desafíos y
problemas que hoy tiene el Estado Mexicano,
es por medio de la convergencia y la unidad”,
agregó el munícipe.
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Mitofsky: Toño Ixtláhuac, ubicado en la posición 31
de los 100 mejores alcaldes del país

-El alcalde obtiene una alta aprobación ciudadana, de acuerdo a la encuesta Mitofsky y el número uno en
Michoacán, por Demoscopía Digital.

De acuerdo a una encuesta de la empresa Mitofsky, Antonio Ixtláhuac está ubicado en la
posición número 31 de los 100 mejores alcaldes del país.

Bedolla pone en operación
primer módulo de recaudación

en comunidad con
autogobierno

 -San Ángel Zurumucapio, es el primer pueblo originario en Michoacán
con una oficina de este tipo

San Ángel Zurumucapio, Michoacán, 8 de abril del 2022.- Tras enfatizar que el Gobierno
de Michoacán tiene la convicción mística en el espíritu de que se cumpla la ley en los pueblos
originarios, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla inauguró el primer módulo de recaudación
del predial en esta comunidad que se rige por autogobierno.

"Cuenten con nuestro respaldo para que tengan éxito los autogobiernos como este de
San Ángel, los vamos a acompañar en cada una de las acciones que decidan y en conjunto,
llevarlos a un buen desarrollo", refrendó.

Ramírez Bedolla felicitó la decisión de la comunidad de autogobernarse y ser el cuarto
nivel de gobierno, pero sobre todo, por instalar la primer oficina receptora de cobro del
impuesto predial que permitirá que los recursos que se recauden se queden en el pueblo.

"De 21 comunidades de autogobierno, San Ángel dió un paso adelante y será un ejemplo
para que otros pueblos que ya se rigen o se vayan a regir por este concepto, hagan lo que
tengan que hacer, para que las obras se queden en sus localidades", abundó.

Destacó que San Ángel recibe, por presupuesto directo, 20 millones de pesos y llamó a
administrarlos bien para que se vean los beneficios; además se comprometió a seguir
impulsando obras gestionadas por la comunidad como instalar también una oficina receptora
de rentas.

José Luis Maximiliano Becerra, presidente del Consejo Comunal de San Ángel Zurumucapio
recordó que, el 21 de mayo del 2021, los habitantes decidieron autogobernarse en reunión
masiva de usos y costumbres y, el 30 de julio, recibieron la primera participación económica.

"Es la primera comunidad en lograr esta meta con la propuesta que hizo el Gobernador
siendo diputado y que ahora es ley, por lo que agradecemos todo su respaldo", comentó.

Aportó que este módulo de recaudación predial, gestionado por la propia comunidad,
pasará a enriquecer las finanzas del pueblo y lograr más obras de beneficio común.

Estuvieron también presentes el director general del Instituto Registral y Catastral del
estado, José Alfredo Flores Vargas; Marco Antonio Tinoco Álvarez, presidente de la Comisión
Estatal de Derechos Humanos; Humberto Urquiza Martínez, subsecretario de Enlace
Legislativo; Raúl Aguilera Aguilera, director de Recaudación de la Secretaría de Finanzas;
Orlando Aragón Andrade, del Colectivo Emancipaciones; Enrique Maximiliano Meza,
comisariado de Bienes Comunales y Verónica Martínez, consejera de seguridad y justicia
social del Consejo Comunal.

San Ángel recibe, por presupuesto directo, 20 millones de pesos y el gobernador llamó a
administrarlos bien para que se vean los beneficios.

Zitácuaro, Michoacán, a 8 de abril de
2022.- El alcalde de Zitácuaro,
Michoacán, Toño Ixtláhuac, se ubica en
la posición 31 de los mejores alcaldes de
México, con una calificación alta del 50
al 59 por ciento de aprobación por parte
de la ciudadanía, de acuerdo a una
encuesta publicada por Mitofsky y
realizada a principios del presente mes de
abril.

La encuestadora en su publicación
destaca que no son frecuencias simples,
sino estimaciones basadas en la post-
estratificación de la muestra calculada
sobre factores de expansión con base en
cuatro variables demográficas, población
por entidad, sexo, edad y escolaridad
obtenidas del último censo público.

En la lista con alta aceptación, el edil
zitacuarense se ubica en el lugar 31 a nivel
nacional con un porcentaje del 50.7 por
ciento. Cabe resaltar que otras
encuestadoras reconocidas en México,
como Demoscopía Digital, coloca a Toño
Ixtláhuac, por tercer mes consecutivo en
el ejercicio fiscal 2022, como el alcalde
michoacano en el primer lugar del ranking.

$8.00 Ejemplar

“Mi Escuela Saludable”
beneficia con lavamanos a

secundarias 1, 2 y 3
-Alcalde Toño Ixtláhuac inaugura las obras en beneficio de la salud de

los estudiantes.

Zitácuaro, Mich., a 7 de abril del 2022.- A través del programa “Mi Escuela Saludable”, el
alcalde Toño Ixtláhuac recorrió tres de las escuelas de nivel medio más importantes de la
ciudad para entregar lavamanos en los accesos de los planteles y seguir previniendo contagios
por COVID-19, así como propiciar un ambiente más saludable durante la temporada de calor.

En las secundarias, Nicolás Romero, Suprema Junta Nacional Americana y Rafael Ramírez
Castañeda, refrendó el edil el respaldo de su gobierno en pro de la salud de sus comunidades
educativas.

El presidente municipal reiteró que el apoyo a la educación se otorga en toda las escuelas
de Zitácuaro. Expresó que además de reforzar las medidas de salud, el propósito de este
programa es impulsar hábitos de higiene y salubridad en la comunidad educativa.

En las secundarias, Nicolás Romero, Suprema Junta Nacional Americana y Rafael Ramírez
Castañeda, refrendó el edil el respaldo de su gobierno en pro de la salud de sus comunidades
educativas.
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Colonias se quedan sin agua
por fallas en el pozo No 7

- Por constantes fallas en la energía eléctrica, se descompuso la bomba

H. Zitácuaro Michoacán, 06 de abril de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Debido a
las constantes fallas en el suministro de energía eléctrica, el equipo de bombeo del pozo No 7
que se encuentra en El Moral se quemó y esto ha afectado el suministro de agua potable de
alrededor de 14 colonias de la ciudad.

Este pozo es el más reciente, tiene un gasto de 40 litros por segundo, por lo que es el que
tiene mayor alcance, y su falla ha dejado a familias completas sin el vital líquido durante toda
esta semana.

Con el se llenan dos tanques de distribución que es el de Artillería, y el del Cerrito.
Al respecto, Elías González Merlan, titular del Sistema de Agua Potable y Alcantarillado

(SAPA), precisó que desde el primer momento en que se tuvo la falla, se ha atendido de forma
puntual y responsable. Sin embargo el problema es que este tipo de equipo no se encuentra
aquí, se mandó traer de Guadalajara, y una vez que se tenga se tienen que hacer las pruebas
correspondientes para que funcione de forma correcta.

En este sentido, estimó que será hasta el sábado cuando se solucione el problema y poco
a poco se irá regulando el servicio de acuerdo a los horarios normales que tiene cada colonia.

Mientras se soluciona el problema, aseguró que las colonias afectadas tendrán el servicio
cada tercer día en horarios específicos, por lo que las amas de casa deben estar al pendiente
para aprovechar el agua que les llegue a sus domicilios.

Entre las colonias afectadas en el suministro de agua, están: La Joya, Lázaro Cárdenas, 19
de abril, Morelos primera y segunda etapa; colonia Independencia, Morelos tercera etapa,
colonia 19 de abril parte baja, El Moral, Matamoros, Ignacio Zaragoza, Dámaso Cárdenas,
Centro y Colonia El Calvario.

González Merlan, pidió comprensión a los usuarios, ya que este problema no se tenía
previsto, pero se hace lo posible para que se sufra lo menos posible por el suministro del vital
líquido.

Mediante un oficio se ha informado de las deficiencias en el abastecimiento de agua potable en
varias colonias de la ciudad, por daños en la bomba del pozo 7.

Dispone Gobierno Municipal
ley seca para el domingo

- Con motivo de la consulta de Revocación de Mandato

 El incumplimiento a estas medidas conlleva
una sanción económica y/o administrativa, por
lo que convocó a propietarios de negocios de
este giro a respetar la ley seca.

H. Zitácuaro Michoacán, 07 de abril de
2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con
motivo de la consulta de Revocación de
Mandato que se realizará a nivel nacional el
próximo 10 de abril, el Ayuntamiento Municipal
de Zitácuaro establecerá ley seca para el
próximo domingo.

Originalmente se tiene contemplado que
está disposición se ejecute de 8:00 de la
mañana a 8:00 de la noche del día domingo,
sin embargo se está a la espera de la indicación
por parte de la Junta Distrital 03 del Instituto
Nacional Electoral (INE).

En entrevista, el Secretario del
Ayuntamiento, Eduardo Sánchez de las Matas
Guerrero, precisó que ya se encuentra
trabajando en conjunto con la oficina de
Ingresos Municipales, a cargo de Isaac Derek
Gallegos Coria, a fin de generar la circular
correspondiente para que se notifique a los
establecimientos y puntos de venta de bebidas
alcohólicas.

Asimismo, resaltó que el incumplimiento a
este tipo de medidas conlleva una sanción
económica y/o administrativa, por lo que
convocó a propietarios de negocios de este
giro a respetar la ley seca y abonar al orden
durante dicho ejercicio democrático que
realizará el INE.

Cómo encargado de la política interna del
municipio, De las Matas Guerrero, agregó que
apoyará en lo que le compete para que dicha
consulta se realice con estricto apego a las
leyes y sobre todo se garantice la paz y
tranquilidad en el municipio, principalmente
para aquellas personas que tienen previsto
participar para expresar su opinión.

En cuanto a seguridad, señaló que harán
recorridos de reconocimiento por los lugares
donde se ubiquen las casillas, esto para vigilar
que todo se encuentre tranquilo, a la par
estarán atentos a los reportes que pudieran
hacer los ciudadanos.

Vuelve Festival de Semana Santa: “Presa Fest”,
del 14 al 17 de abril

- Actividades para todos los gustos y para todas las edades

Este 2022 se retoma el Festival de Semana Santa con el “Presa Fest” que se llevará a cabo del
14 al 17 de abril, en la presa del Bosque.

H. Zitácuaro Michoacán, 07 de abril de
2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Luego
de dos años de estar suspendido, este 2022
se retoma el Festival de Semana Santa con el
“Presa Fest” que se llevará a cabo del 14 al 17
de abril, en la presa del Bosque.

Así lo anunciaron en conferencia de
prensa, la titular del DIF Vanesa Ixtláhuac
Orihuela, el Secretario del Ayuntamiento
Eduardo Sánchez de las Matas Guerrero,
Giancarlo Pineda de Cultura, Sofía Blanco
Jiménez y de Deportes Francisco Morales
Pallares.

El festival se realizará en la Unidad
Deportiva de La Presa del Bosque en un
horario de 8:00 de la mañana a 8:00 de la noche,

contempla actividades recreativas, juegos
tradicionales, deportivas, artísticas y
culturales; el costo de ingreso para adultos es
de 10 pesos, 15 pesos de estacionamiento
mientras que los niños entran totalmente
gratis.

Al respecto, Vanesa Ixtláhuac, precisó que
esta actividad se realiza conforme todos los
lineamientos, el municipio se encuentra en
bandera verde lo que da mayor apertura. Y se
busca que acudan familias completas a vivir
un momento de esparcimiento.

En cuanto al tema de seguridad, el
Secretario del Ayuntamiento, precisó que se
tiene dispuesto un dispositivo en el que se
pretende desplegar alrededor de 380

elementos.
En el tema de D7 eventos deportivos, entre

ellos el torneo de torneo de voleibol, fútbol 7,
carrera atlética de 1 kilómetro en la Ribera de
la presa, activación física, carrera ciclista,
juego de lotería de valores; así como un torneo
de pesca.

En todos ellos habrá premiación de los
primeros tres lugares.

Por su parte, Sofía Blanco Jiménez titular
de turismo, expuso que habrá un mercadito
mezcalero, cocineras tradicionales, así como
un espacio comercial para los locales; en este
mismo periodo restauranteros estarán
ofreciendo promociones para los visitantes.
Además eventos complementarios como
kayaks, vuelos de paramotor por la tarde.

En cuanto al tema de cultura, Giancarlo
Pineda informó que durante el festival Presa
Fest habrá presentaciones artisticas de grupos
locales, entre ellos Fuerte Impacto, Jaz, así
como un grupo de rock.

Toda la información así como actividades
se pueden consultar en la página de facebook
@Presa Fest.
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Sin corrupción, logramos ahorrar 264 mdp en
licitaciones públicas: Bedolla

Las dependencias donde se presentó mayor ahorro fueron:
Secretaría de Finanzas y Administración, con 98.8 millones
de pesos, el DIF Michoacán con 38.6 millones de pesos.

Morelia, Michoacán, 06 de
abril de 2022.- El gobernador
Alfredo Ramírez Bedolla dió a
conocer que, en lo que va de
su administración, se ha
logrado un ahorro de 264
millones de pesos en
licitaciones públicas
aplicando mecanismos
técnicos para evitar la
corrupción en los procesos,
como las subastas inversas
(ofertas a la baja) con
proveedores.

En conferencia de prensa
informó que tan solo en el
primer trimestre del año se
logró reducir el costo de
contrataciones en 13
licitaciones públicas de 15
realizadas. Las dependencias
donde se presentó mayor
ahorro fueron: Secretaría de
Finanzas y Administración,

con 98.8 millones de pesos, el DIF Michoacán
con 38.6 millones de pesos, la Secretaría de
Salud con 19.3 millones de pesos y la
Secretaría de Seguridad Pública con 551.9
millones de pesos.

Explicó que tan sólo de la expedición de
licencias de conducir y tarjetas de circulación,
el gobierno anterior reportó al 23 de diciembre
del 2020, un importe de 183.8 millones de
pesos, mientras que “nosotros lo hicimos por
83.1 millones de pesos”.

En placas vehiculares, dijo, la

comparación es de 195 millones de pesos al
19 febrero del 2016, sobre 137 millones de
pesos al 30 de diciembre del 2021.

Señaló que hasta el momento sólo se ha
realizado un 15 por ciento de las licitaciones
que se efectúan a lo largo del año, lo que
permitirá seguir generando ahorros en todas
las dependencias y organismos, como el DIF
estatal que ha logrado economizar 32.6
millones de pesos en dotación de desayunos
calientes.

Finalmente, puntualizó que esta
administración cuidará que todas las
licitaciones públicas sean transparentes,
viables y con proveedores serios que den su
mejor oferta.

SSP arranca operativo
interinstitucional de Seguridad

para Semana Santa
-Con la participación de la GN, FGE, Policía Municipal, Cruz Roja y

Protección Civil, sumarán mil 800 efectivos para garantizar la seguridad
en el periodo vacacional.

Morelia, Michoacán, 8 de abril del 2022.-* La Secretaría de Seguridad Pública en
coordinación con la Guardia Nacional (GN), la Fiscalía General del Estado (FGE), la Policía
Municipal, la Cruz Roja y Protección Civil, dio el banderazo de arranque del Operativo de
Prevención y Vigilancia para Semana Santa.

“Estamos estrechamente coordinados las distintas corporaciones con el pleno objetivo
de garantizar la seguridad de los habitantes y los turistas en los sitios de recreación culturales
y religiosos que se ven con gran afluencia en estas fechas”, aseguró el secretario de Seguridad
Pública.

Explicó que el dispositivo de seguridad se desplegará con mil 800 efectivos en la periferia
de la capital michoacana y municipios aledaños, donde se concentra mayor número de
actividades en este período vacacional, a desarrollarse del 10 al 17 de abril.

Asimismo, durante el arranque de las tareas de seguridad se determinó una mayor
presencia policial en las zonas de alta concentración de turismo religioso, en las playas y
balnearios, Los Azufres y en la reserva de Mariposa Monarca. De igual forma se instalarán
puestos de seguridad en los principales accesos al estado y en las ciudades de gran afluencia.

“Queremos que los paseantes, comerciantes, habitantes se sientan en un ambiente seguro,
por ello las labores se realizarán en un ambiente de proximidad social, que se vea reflejado en
una derrama económica para el estado”, detalló el titular de SP.

A través de este despliegue de seguridad, la SSP reitera su compromiso por velar por la
integridad de la población y pone a disposición de la ciudadanía los números telefónicos de
emergencias 911 y 089 para reportar cualquier hecho que ponga en riesgo su integridad
durante el período vacacional, a fin de recibir una atención oportuna.

 Queremos que los paseantes, comerciantes, habitantes se sientan en un ambiente seguro, por
ello las labores se realizarán en un ambiente de proximidad social.

La Capilla Sixtina al zócalo de
la Ciudad de México

-La capilla sixtina en México podrá visitarse de 10 de la mañana a 6:00
de la tarde.

(ZENIT Noticias / Ciudad de México, 05.04.2022).-Por: Enrique Villegas. En el contexto del
aniversario número 30 del restablecimiento de las relaciones diplomáticas entre la República
Mexicana y la Santa Sede (21 de septiembre de 1992), el gobierno de la Ciudad de México
anunció que del 19 de abril al 19 de mayo se abrirá gratuitamente al público, en el zócalo de la
capital mexicana, una réplica de la famosa Capilla Sixtina. Se trata de una iniciativa que cuenta
con el apoyo no sólo del gobierno mexicano sino también de las autoridades eclesiásticas en
México.

Como bien refieren en la web de este proyecto, “Nunca en la historia de la Capilla Sixtina,
desde que fue construida en el verano de 1481 por el Papa que le da su nombre, Sixto IV
(Francesco de la Rovere), se había concedido el permiso para su reproducción. Su Eminencia
el Cardenal Giuseppe Bertello quien fuera Nuncio en México y Presidente emérito del
Governatorato del Estado de la Ciudad del Vaticano, así como su Excelencia Mons. Fernando
Vérgez, LC, actual presidente, dieron su consentimiento para realizar esta obra”.

La Capilla Sixtina que se pondrá en el zócalo de la capital del país cuenta con la “supervisión
de los Museos Vaticanos, de su Director Antonio Paulucci y del responsable administrativo
Mons. Paolo Nicolini, la editora Scripta Maneant (Bologna, Italia), representada por su
administrador delegado Dr. Giorgio Armaroli, quien inició el levantamiento fotográfico con la
colaboración del Sr. Carlo Vannini y Ghigo Roli, expertos en el campo de la fotografía de arte,
y coordinados por el Dr. Roberto Romano, Secretario General de los Museos Vaticanos, de la
Dra. Rosanna di Pinto y del Sr. Filippo Petrignani, responsables de la oficina de imágenes y
derechos de los museos”.

Fueron necesarias más de 170 noches para concluir el levantamiento de más de 2,700,000
fotografías, que conforman el archivo digital jamás realizado. Durante estas más de 2000 horas
participó también la Guardia Suiza Pontificia, la Dirección de Servicios de Seguridad y Protección
Civil de la Ciudad del Estado Vaticano, bajo las órdenes de su Comandante Dr. Domenico
Giani y los departamentos de servicio eléctrico y manutención y el acceso concedido por el
Prefecto de la Casa Pontificia Mons. Georg Ganswein y el Maestro de las Celebraciones
Pontificias Monseñor Guido Marini, quienes junto al Padre Pavel Benedik custodio del Sagrario
Apostólico, son los responsables del resguardo y custodia de la Capilla. Asimismo, la gran
colaboración del Dr. Sandro Barbagallo, experto en historia del arte, como asesor histórico
para el desarrollo museográfico.

La capilla sixtina en México podrá visitarse de 10 de la mañana a 6:00 de la tarde. Puede
conocerse más en su web oficial: http://sixtinaenmexico.com/.

Fueron necesarias más de 170 noches para concluir el levantamiento de más de 2,700,000
fotografías, que conforman el archivo digital jamás realizado.
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Analizará Congreso reforma
constitucional para crear

comisiones colegiadas en los
cabildos

Morelia, Michoacán, 07 de abril de 2022.- En sesión ordinaria, el Pleno de la 75 Legislatura
aprobó el punto de acuerdo por el que se declara ha lugar admitir a discusión, la iniciativa con
Proyecto de Decreto por el que se reforma el artículo 126 de la Constitución del Estado de
Michoacán.

La propuesta que en lo conducente será analizada y dictaminada por las comisiones
unidas de Puntos Constitucionales y de Justicia, tiene como finalidad optimizar y modernizar
el funcionamiento de los cabildos municipales, cambiando la denominación de las comisiones
unitarias permanentes, por el de comisiones colegiadas; atendiendo a la naturaleza deliberativa
que tienen en la práctica.

En ese sentido, el dictamen presentado por la Comisión de Puntos Constitucionales
determinó que la iniciativa de reforma constitucional analizada, se encuentra dentro de los
límites fijados por la Constitución General y de la Constitución del Estado de Michoacán,
toda vez que no contraviene las facultades que tiene el Congreso de la Unión, así como en el
ámbito local.

Se busca cambiar la denominación de las comisiones unitarias permanentes, por el de
comisiones colegiadas; atendiendo a la naturaleza deliberativa que tienen en la práctica.

Despegue económico de Michoacán, a través
de diamantes regionales: Sedeco

Alfredo Anaya Orozco, reiteró la invitación a invertir en Michoacán, a empresarios de las seis
entidades federativas que conforman el llamado Gran Bajío.

Ciudad de México, 5 de abril del 2022.-
Michoacán plantea su política de desarrollo
económico con base en zonas productivas
bien definidas o “diamantes regionales”,
expresó este martes el titular de la Sedeco,
Alfredo Anaya Orozco, quien reiteró la

invitación a invertir, a empresarios de las seis
entidades federativas que conforman el
llamado Gran Bajío.

Reiteró que factores como la guerra de
aranceles entre las potencias económicas, los
altos costos del traslado de contenedores, la

saturación de los puertos del vecino país,
entre otros, dejan en claro que es el momento
de Michoacán, que cuenta con el puerto de
Lázaro Cárdenas, considerado el diamante de
México al ofrecer interconexión con el mayor
mercado de consumo de Latinoamérica y
Norteamérica.

Ante el gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla y empresarios de los sectores
logístico y naviero; operadores de terminales
portuarias, agentes aduanales, transportistas
terrestres, ferroviarios y de manufactura de
componentes para la industria automotriz,
refirió que Michoacán trabaja para transitar
de ser el huerto de México, a una entidad
donde los productos sean procesados “nos
interesa ser el nearshoring de la industria
aeroespacial y automotriz, y pasar de la
manufactura a la mentefactura”.

Refirió que uno de los grandes proyectos
que tiene el Gobierno de Michoacán es
desarrollar el parque logístico industrial
Lázaro Cárdenas, que dispone de 620
hectáreas, un acueducto que no se pelea con

la ciudadanía, líneas de transmisión de energía
eléctrica, patio de maniobras, aduana,
autopista y tiene como vecina a la
Administración del Sistema Portuario
Nacional Lázaro Cárdenas (Asipona LZC).

Anaya Orozco expuso como zonas con
potencial para la inversión a Vista Hermosa y
La Piedad, que conforman la zona de mayor
producción de carne a nivel nacional o
“diamante de la carne”; el diamante de los
lácteos, que es Marcos Castellanos y
Jiquilpan; el valle de Jacona y Zamora como
el lugar más productivo por metro cuadrado
de fresa.

También mencionó el diamante de la
zarzamora, ubicado en Los Reyes; la zona de
Uruapan con vocación productiva destacada
de aguacate, en tanto que el diamante de las
tecnologías de la información (TIC´s) es
Morelia, ciudad de la que egresan cada año
alrededor de 19 mil personas de los diferentes
centros de estudios.

El funcionario reiteró la invitación a
invertir y aprovechar las ventajas
competitivas que ofrece Michoacán y el
puerto lazarocardenense, este último
considerado por la organización Gran Bajío
como la “puerta de entrada” a esa pujante
región.

Muestra Artesanal en el centro
de Zitácuaro del 8 al 17 de abril

- Participan 65 artesanos locales

H. Zitácuaro Michoacán, 08 de abril de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Con la participación de 65 artesanos, ya fue instalada la muestra artesanal de Semana
Santa en el centro de la ciudad, permanecerá del 8 al 17 de abril.

Originalmente el sitio en el que se instalan es el corredor de la calle Ocampo, sin
embargo este año los ubicaron en la calle Lerdo de Tejada, en el tramo de 5 de mayo
a Ocampo.

Al respecto, Alma Rosa Bautista Ramírez, Presidenta de la Unión de Artesanos
Benito Juárez, explicó que aunque esta ocasión son menos días de la muestra, tienen
buenas expectativas de ventas y esperan colocar en el mercado un buen porcentaje
de la mercancía que tienen lista.

Recordó que los artesanos no tienen un lugar específico para vender los artículos
que elaboran, por lo que las ferias, exposiciones, y muestras artesanales son las
únicas opciones que tienen.

Cómo representante de este sector, agradeció las facilidades otorgadas por el
Gobierno Municipal, ya que esto da muestra del interés en apoyar la economía local,
sobre todo, porque son decenas de familias las que se dedican a la elaboración y
venta de artesanías.

Invitó a zitacuarenses y turismo a visitarlos, conocer el trabajo de los artesanos
locales y adquirir un artículo, hay para todos los gustos y de distintos precios. Entre
los productos que ofertan están: alfarería, juguetes de madera, sombreros tradicionales,
vinos de frutas, articulos de ocoshal, servilletas bordadas en punto de cruz, collares,
aretes, medicina tradicional, así como recuerdos propios de la región.

 Se invita a zitacuarenses y turismo a visitarlos, conocer el trabajo de los artesanos locales y
adquirir un artículo, hay para todos los gustos y de distintos precios.
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62% de los mexicanos busca empleo a través
de sus smartphones

·  Presenta la AIMX el estudio "Búsqueda de Empleo por Internet en México 2021".
·  Los principales medios para encontrar un trabajo en México son las bolsas de trabajo en línea, las redes

sociales y las apps móviles.
·  La principal bolsa de empleo en la mente de los candidatos y los reclutadores es OCCMundial.

Ciudad de México, a 6 de abril de 2022.-
Las tendencias de digitalización y el uso de
las plataformas digitales son una realidad en
el país. El uso de smartphones sigue siendo
la principal tendencia para buscar empleo, tal
es así que el 66% de las personas tiene
instalada un app de alguna bolsa de trabajo y
el 55% revisó vacantes en sus redes sociales,
de acuerdo  con el estudio “Búsqueda de
Empleo por Internet en México 2021”, que se
presentó en el marco de la Feria de las
Pequeñas y Medianas Empresas (FEPYME)
durante la participación de la Asociación de
Internet (AIMX).

Asimismo, el estudio señala que durante
el 2021 el 62% de los mexicanos buscó empleo
a través de sus teléfonos inteligentes, 17%

más respecto al año anterior.
“La pandemia de COVID-19 transformó la

vida de todos, el uso de soluciones digitales,
apps y smartphones para la búsqueda de
empleo aumentó notoriamente. Por su parte,
los reclutadores incrementaron el uso de la
tecnología para sus procesos, pues
contactaron a los candidatos a un puesto
laboral a través de sus teléfonos móviles y
WhatsApp”, comentó Sergio Porragas,
vicepresidente del Comité de Capital Humano
de la AIMX 2019-2021.

Lo anterior agiliza los métodos de
reclutamiento para los buscadores de talento,
pues a partir del uso de herramientas
tecnológicas, como las videollamadas, han
acelerado este proceso y ahora les toma 4

días en promedio en gestionar la primera
entrevista con los candidatos.

En cuanto a los factores que son más
relevantes para un candidato en la búsqueda
de un empleo, 69% señaló que busca
oportunidades de desarrollo profesional, un
67% quiere un mayor sueldo y un 63% desea
prestaciones en su próximo empleo. En
contraste, los reclutadores buscan en su
talento humano, experiencia laboral, así como
aptitudes, habilidades y competencias.

No obstante, aunque la pandemia impulsó
la digitalización y el teletrabajo – home office
–, durante el 2021, al comenzar la apertura de
negocios y la nueva normalidad, la
implementación del home office disminuyó;
en 2020 el 67% de las empresas usaba esta
modalidad de trabajo en comparación al 22%
en 2021.

“Este estudio revela grandes hallazgos, a
pesar de la mayor adopción de las plataformas
digitales para buscar empleo, la
implementación del home office que se había
adoptado al inició de la pandemia, cambió.
Ahora vemos que el trabajo flexible o híbrido

es la tendencia, ya que en 2021 el 33% de las
empresas ofreció horarios flexibles frente al
27% que lo hizo en 2020. Esto refleja que las
compañías se están adaptando a las nuevas
necesidades laborales y generan acciones
dirigidas al bienestar del talento humano”,
señaló David Centeno, integrante del Comité
de Capital Humano de la Asociación.

Entre otros resultados, el análisis destaca
que las Pymes están ofreciendo más
beneficios emocionales, el 44% ofrece trabajo
en casa, 44% menciona tener horarios
flexibles, y un 60% expresa tener ambientes
laborales equilibrados. Esto se diferencia de
las grandes compañías, las cuales brindan
más beneficios económicos y herramientas
de trabajo.

Por su parte, el estudio “Búsqueda de
Empleo por Internet en México 2021” enfatiza
que el 59% de los buscadores de empleo son
hombres, frente al 41% de mujeres; el rango
de edad que más busca empleo es de los 25 a
39 años, de ellos, el 60% tiene un nivel de
escolaridad equivalente a una licenciatura.

Tanto Centeno como Porragas, expertos
en gestión de talento humano, concuerdan
en que, las Tecnologías de la Información y la
Comunicación (TIC), impulsarán la búsqueda
de empleos, lo anterior mediante las sinergias
entre empresas, bolsas de trabajo,
reclutadores y headhunters.

Para revisar la versión completa de este
estudio puedes consultar la siguiente liga:
https://www.asociaciondeinternet.mx/
estudios

Abrril
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Recibio TITULO De LIC. EN ADMINISTRACIÓN  Del  I.TEC.
ZITÁCUARO PERLA YANINI DÍAZ CORIA. Y recibio
¡FELICITACIONES! De su orgullosa mama Mercedes S. Díaz
Coria y  abuelito.

RECIBIO LAS AGUAS BAUTISMALES  La NIÑA  FÁTIMA
MICHEL BERRA VÁZQUEZ. En la Iglesia del Señor del Más
Grande Amor.

PRESENTES En su festejo de FÁTIMA MICHEL Sus abuelitos
Jorge Berra y Ana Adelina Paz y sus papas  Jorge Jesús Berra
y Liliana Vázquez. ¡FELICITACIONES!.

La señora LAURA JUÁREZ  Al CUMPLIR AÑOS  Fue festejada
y felicitada por su hermano Gabriel y Anabel Juárez y
familiares. ¡FELICITACIONES LAURITA!.

La Niña FÁTIMA MICHEL Aquí en su FESTEJO Con sus papas
y Padrinos MAROS URBIZO y MAYTE PAZ ALANÍS
¡FELICIDADES !.

El 31 de Marzo CUMPLIO AÑOS  La señora JUDITH RIVERA
HERNÁNDEZ  Y Fue ¡FELICITADA! por su esposo, hijos,
familiares y compañeras de Trabajo del H Ayuntamiento.

CUMPLIO AÑOS  El 30 de Marzo la Señora MARICELA
BAUTISTA SUAREZ Y Recibió felicitaciones de su esposo
Jacobo, hijos, papás y compañeros de trabajo ISSSTE.
¡FELICIDADES MARY!.

AL CUMPLIR AÑOS El Maestro y Rescatista SERGIO FIERRO
CORONA Recibió ¡FELICITACIONES! De su esposa, su mamá
Vicky y compañeros de Trabajo.

AL CUMPLIR AÑOS El ING. VICTOR MANUEL TORRES
MORALES. Fue Festejado  y apago la Vela encendida de su
Pastel de parte de su familia. ¡FELICITACIONES ING.!.

Tuzantla, Mich., AL CUMPLIR AÑOS El Empresario RICARDO
GUZMÁN RUIZ  Fue festejado por  hijos y familiares y apagó la
Vela encendida de su Pastel ¡FELICIDADES SR. GUZMÁN

¡HOLA AMIGOS! QUERIDOS LECTORES: SE HAN PUESTO A
PENSAR ALGÚN DÍA QUE AUN TENDREMOS MUCHA VIDA POR
DELANTE. SABEN NOS AUTO ENGAÑAMOS A NOSOTROS
MISMOSPENSANDO QUE ASÍ ES. Pues noo  siento decirles que están
equivocados que todo acaba, que lo que riegas no se marchita, que lo que
no cuidas lo pierdes y puede que para siempre, porque el poder de las
segundas oportunidades, debería estar limitado solo para aquellas personas
que están dispuestas a cambiar. Por eso deberíamos decir un más te
quiero y te echo de menos.  Reír más y odiar menos. Deberíamos
perdonar, que no olvidar. Aceptar y escuchar, bailar y cantar al ritmo de
nuestra canción favorita. Cumplir sueños o sueño deseado, perdernos
por los lugares que  nos gusta ver y andar que no aparecen en los folletos
de viajes. Disfrutar de la soledad, que aunque muchos se empeñen en lo
contario no es mala porque te ayuda en algunos casos a pensar y a
reflexionar. Disfrutar y vivir el día a día, para que cuando llegue el día en
el que no haya un mañana, lo último que recuerden de ti sea  una o tu
sonrisa franca, espontanea feliz, el decir y decir un te quiero el recordar
un abrazo con amor y cariño y tus infinitas ganas de comerte al mundo
sea la edad que tengas… Recibio LAS AGUAS BAUTISMALES  La niña
FÁTIMA MICHEL BERRA VÁZQUEZ.  En la Iglesia del Señor del Mas
Grande Amor. Estando acompañada de sus queridos padres Jorge Jesús
Berra Paz y  la Lic. Liliana Vázquez Pacheco y sus Padrinos; Maros
Urbizo y Mayte Paz Alanís. Posteriormente se ofreció una comida en el
Rancho del «TEMAZCAL INDAJANI.» Del Naranjo. Estuvieron en
este Bautizo sus abuelitos: Jorge Berra Olaechea y la C.P. Ana Adelina
Paz Alanís y Lourdes Pacheco Martínez y lasFamilias; Pacheco Vázquez,

Tapia Flores, Nateras Berra, Bautista Alanís, Berra Paz, Suarez Merino,
Serrano Berra entre otras…Recibio TITULO  De LIC. EN
ADMINISTRACIÓN PERLA YANINI DÍAZ CORIA. Del Instituto
Tecnologico-Zitacuaro. En esta entrega estuvieron acompañándola  su
orgullosa y feliz  mama Mercedes Salome Díaz Coria  y el señor Rómulo
Díaz Alvarado y su nieta Maya Aurora Miranda Díaz. Posteriormente la
egresada recibio felicitaciones y los mejores augurios de sus demás
familiares y amistades. ¡MUCHAS FELICIDADES!... CUMPLIO AÑOS
Este 30 de Marzo la señora MARICELA BAUTISTA SUAREZ  Y
Recibio felicitaciones de su esposo Jacobo de sus queridos hijos y nietos
y de sus padres como de demás familiares. Igualmente fue felicitada por
compañeros de trabajo de la Clínica del ISSSTE. Esperamos te hayas
pasado muy feliz este tu día. ¡FELICITACIONES MARY!...  La señora
JUDITH RIVERA HERNÁNDEZ CUMPLIO AÑOS Este 31 de Marzo
y recibio felicitaciones con mucho cariño de su esposo y de sus queridos
hijos como de  familiares en especial del señor Hipólito Hernández y
familia que le desearon todo lo mejor, así mismo recibio los mejores
deseos de compañeras de trabajo del  H. Ayuntamiento de esta
ciudad.¡FELICIDADES JUDITH!... Tuzantla Mich., CUMPLIO AÑOS
El conocido Empresario RICARDO GUZMÁN RUIZ Y Tempranamente

recibio felicitaciones de sus queridos hijos Katy, Ricardo Jr. Y Franco
Guzmán. Igualmente fue felicitado por sus hermanos  y demás familiares
que le desearon todo lo mejor.  Igualmente recibio parabienes de amistades
que lo estiman y aprecian del ámbito político y social. ¡FELICIDADES
SEÑOR GUZMÁN!... AL CUMPLIR AÑOSEl Conocido Comentarista
Ambiental ING. VICTOR MANUEL TORRES MORALES Recibio
felicitaciones y los mejores deseos especialmente de su familia que le
ofrecieron su Pastel de Cumpleaños. Igualmente recibio estas mismas de
parte de amistades que le desearon todo lo mejor. Esperamos lo haya
pasado muy feliz ¡FELICITACIONES ING. TORRES!...     Morelia,
Mich.,  Al CUMPLIR AÑOS La CP. XÓCHITL LÓPEZ RENTERÍA
Recibio felicitaciones tempraneras de su hermana y familiares de San
Lucas,  que le desearon todo lo mejor en este su día., así mismo recibio
estas mismas de excompañeros de trabajo de la Delegación del ISSSTE
y de amistades que la estiman y aprecian uniéndome a estas  la que esto
escribe. ¡FELICITACIONES XÓCHITL!...  El conocido Maestro del
C.B.T.I.S. y Rescatista SERGIO FIERRO CORONA  CUMPLIO AÑOS

Morelia, Mich., CUMPLIO
AÑOS La C.P. XÓCHITL
LÓPEZ RENTERÍA Y Fue
felicitada por su hermana y
familiares de San Lucas y de
Excompañeros ISSSTE.
¡FELICITACIONES MI
XOCHITLL!..

Y Fue felicitado con mucho amor
por su esposa y por su mama la
Maestra Virginia Corona de Fierro
de  hermanos y demás familiares,
deseándole los mejores parabienes
y deseos. Así también fue felicitado
por compañeros de trabajo y
alumnos del Centro de Estudios del
C.B.T.I.S. 162.  Y  de su grupo de
Búsqueda y rescate.¡
FELICITACIONES SERGIO!...
¡MUCHAS FELICIDADES!  A
LAURA JUÁREZ Que el pasado
28 Sumo un año más a su existencia
y  que por este motivo recibio
felicitaciones y los mejores deseos
de su familia, especialmente de su
hermano Gabriel Juárez y de Anabel
Juárez.Igualmente recibio
parabienes de amistades que la
estiman. ¡FELICITACIONES
LAURITA!...  Se nos termina el
espacio y nos vamos no sin antes
dejar estas palabras; «SUEÑA
COMO SI FUERAS A VIVIR PARA
SIEMPRE Y VIVE COMO SI
FUERAS A MORIR HOY» ¡SEAN
FELICES!...
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Complicidad social
P. Agustín Celis

La palabra complicidad hace referencia a quien expresa o se siente solidario con otra
persona. La complicidad, se considera como parte esencial de una amistad, siempre y
cuando se busque el bien de la persona. Para ello debemos estar muy pendientes de la
aplicación de una sana moral en la relación de complicidad. En la complicidad se da un
profundo conocimiento de la otra persona, de sus necesidades, gustos, debilidades y
fortalezas, al grado de entenderse y complementarse.

El término cómplice en el derecho se define como aquella persona que participa
directa o indirectamente de un delito. Esto nos lleva a entender que el cómplice coopera
en la ejecución de una acción, ya sea un delito o participar de alguna actividad ilícita.

La figura legal de la persona que es cómplice está presente en todos los
ordenamientos jurídicos, tanto en el derecho civil, como en el derecho canónico dentro
de la religión. La persona que es cómplice, participa de la verdad o de la mentira, o es el
líder o solo está cooperando, o es un súbdito o es quien impone dicha situación.

Se puede pensar en la complicidad social y en este contexto encontrar a varias
personas e incluso a los medios de comunicación con un matiz de sumisión, al grado de
marcar un comportamiento social, que todos debemos adoptar por el plan que se está
ejecutando por los que ejercen el poder. Es aquí donde unas personas deciden por toda
una sociedad, ejerciendo sobre los demás sus ideas y llevando a la sociedad a actuar
con forme a sus ideales y principios.

Este es uno de los riesgos que estamos viviendo en estos tiempos ante la “consulta
de revocación de mandato”, varias personas consideran que hay una complicidad
social en la aplicación de la ley, otros piensan que no es necesario consultar al pueblo
y que es una campaña para acrecentar el populismo, que bajo la complicidad de algunas
personas, se están buscando otros intereses.

Hemos sido testigos de una complicidad social, en muchos momentos en la historia
del país. En ocasiones quienes nos gobiernan han sido cómplices, para saquear el país,
y se da por sentado el alto grado de fidelidad de las autoridades, que nos hacen dudar
de las acciones sociales y que nos ponen en alerta, para no ser vulnerados tan fácilmente.
¿O somos cómplices de la verdad o somos cómplices de la mentira?.

Pátzcuaro, Uruapan y Tlalpujahua, entre los 20
Pueblos Mágicos más buscados para Semana Santa

.
-En temporadas vacacionales, los Pueblos Mágicos llegan a presentar una ocupación hotelera entre el 50% y

70%.

Estos destinos son una buena elección para quienes estén interesados en el turismo religioso,
suelen tener en común, tradiciones que se dan en torno a las iglesias o festividades religiosas.

México, Cd. de México, a 07 de abril de
2022.- Los viajes por carretera son una de las
principales tendencias para la temporada de
Semana Santa y los Pueblos Mágicos se
ubican entre los predilectos, en especial por

su cercanía con las ciudades más importantes
del país como CDMX o Guadalajara. En este
sentido, Despegar, la empresa de viajes líder
de Latinoamérica, realizó un análisis en el cual
identificó los Pueblos Mágicos, más buscados,

por entidad, para visitar en Semana Santa por
auto:

Estado de México: Valle de Bravo, Ixtapan
de la Sal y Malinalco.

Guanajuato: San Miguel de Allende.
Guerrero: Taxco.
Puebla: Cholula, Atlixco, Zacatlán de las

Manzanas.
Morelos: Tepoztlán.
Michoacán: Pátzcuaro, Uruapan,

Tlalpujahua.
Querétaro: Tequisquiapan, Peña de Bernal.
Jalisco: Tequila, Chapala, Lagos de

Moreno, Mazamitla, Sayulita.
San Luis Potosí: Xilitla.
 Estos destinos son además una buena

elección para quienes estén interesados en el
turismo religioso, pues los Pueblos Mágicos

suelen tener en común, tradiciones que se dan
en torno a las iglesias o festividades religiosas.
Esta temporada es ideal para visitarlos en su
mejor momento, llenos de cultura, baile y buena
gastronomía.

"Los Pueblos Mágicos son siempre una
buena opción para conocer el país a través de
su cultura, arquitectura y tradiciones,
especialmente durante Semana Santa, pues es
cuando las iglesias y los habitantes se reúnen
a disfrutar de esta importante fecha para el
turismo religioso. Estos son destinos
amigables y viables gracias a su cercanía, y
conforman una parte importante de los
ingresos internos del país por lo que son un
eje fundamental en el camino de la
recuperación turística en México.” señaló
Alejandro Calligaris, Country Manager de
Grupo Despegar México.

De acuerdo con datos de las Secretarías
de Turismo Locales, en temporadas
vacacionales, los Pueblos Mágicos llegan a
presentar una ocupación hotelera entre el  50%
y 70%, siendo protagonistas en la
recuperación del turismo del país.
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Enrique Quintana.
Coordenadas: Malos
augurios para el 2024

Si la autoridad electoral que resulte tras
los cambios del próximo año no tiene plena
legitimidad, quizá nos esperen campañas
en 2024 que podrían estar caracterizadas
por el caos.

Author photo. Enrique Quintana.
Coordenadas. abril 07, 2022. En pocos
procesos electorales o de consulta popular
hemos visto tantas violaciones a las reglas
del juego fijadas en la ley como en el de la
consulta popular por la revocación de
mandato.

A partir del día de hoy entramos al
llamado periodo de silencio y reflexión en
el que ya no se puede realizar promoción
del proceso.

Ayer por la tarde, como si fuera cierre de una campaña electoral, se realizó en el
Monumento a la Revolución de la Ciudad de México un evento organizado por Morena,
pero promovido abiertamente por las autoridades de la Ciudad de México… para
respaldar la reforma eléctrica.

No se puede ser más obvio en el modo de darle la vuelta a las restricciones impuestas
por la autoridad electoral.

El tema de fondo es que las sanciones han sido relativamente menores, como la
instrucción para bajar de redes sociales pronunciamientos de funcionarios o
amonestaciones públicas.

Este clima debe conducir a una reflexión relevante: ¿cómo será el proceso electoral
de 2024?, ¿qué podrá hacer la autoridad electoral si entonces hay violaciones a la ley?

Lo que ya sabemos es que el presidente López Obrador quiere otras autoridades
electorales, por lo que presentará su iniciativa de reforma constitucional en la materia
quizá la próxima semana o al menos en una fecha cercana.

También sabemos que, salvo que algo completamente inesperado ocurra, los partidos
opositores rechazarán esa propuesta. Creo que ninguno tiene vocación suicida… aunque
a veces esa sea la impresión que dejen.

Y tendremos entonces en abril de 2023 una gran batalla por el nombramiento de
cuatro consejeros electorales para reemplazar a Lorenzo Córdova, Ciro Murayama,
Adriana Favela y Roberto Ruiz.

Si la ley no cambia, lo que me parece el escenario más probable, será la Cámara de
Diputados, por mayoría calificada, la instancia que designe a los nuevos consejeros,
incluyendo al consejero presidente.

Ya sabemos que Morena y sus aliados no cuentan con los votos necesarios, por lo
que será indispensable una negociación para que el perfil del presidente y de los otros
tres consejeros, sea aceptable también para la oposición.

Morena, obviamente, buscará fracturar al bloque opositor, que en ese proceso
tendrá una de sus pruebas de fuego.

Si la autoridad electoral que resulte tras los cambios del próximo año no tiene plena
legitimidad, quizá nos esperen campañas en 2024 que podrían estar caracterizadas por
el caos, por la falta de respeto a la ley y por una presencia creciente de la violencia
promovida por el crimen organizado en diversas regiones del país.

Y, si el resultado de la próxima elección presidencial fuera cerrado, en caso de que la
autoridad electoral no tuviera el peso moral requerido, probablemente habría incentivos
para desconocer el resultado.

Nuestro país consiguió que, a partir de los procesos electorales federales de 1994,

Miel pura de abeja
económica y nutritiva
Usted debe aprovechar para  consumir

miel pura de abeja a precio muy económico  el litro,
también Cajeta de San Juan de los Lagos, original y

sabrosa.
Contamos con una gran variedad de macetas al

mejor precio y artesanías de Chinahuapan, Puebla.

Familia Zúñiga
Degollado oriente # 93   H. Zitácuaro, Mich.

Reducción de agroquímicos en
el campo, un beneficio para la
salud de la población: Sader

las iniciativas que el gobernador ha impulsado
para que exista una reducción de uso de
agroquímicos que alteran la calidad ambiental
y de salud, adquiere mayor relevancia para el
campo.

Morelia, Michoacán a 07 de abril del
2022.- En el marco del Día Mundial de la Salud,
en el que se conmemora el aniversario de la
creación de la Organización Mundial de la
Salud (OMS); las iniciativas que el
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla ha
impulsado para que exista una reducción de
uso de agroquímicos que alteran la calidad
ambiental y de salud, adquiere mayor
relevancia para el campo.

 Así lo comentó el titular de la Secretaría
de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader),
Cuauhtémoc Ramírez Romero, tras recordar
que el cambio de prácticas agropecuarias
tiene por objetivo mejorar la producción de
alimentos sanos y nutritivos, cultivados con
tácticas que no sean perjudiciales para el medio ambiente.

En ese sentido, recordó que, junto con el Gobernador, se han realizado mesas de trabajo
con los Cabildos municipales para explicarles precisamente a los regidores y autoridades los
proyectos que tiene la Sader para reducir los agroquímicos en la entidad a fin de que exista un
impacto en todos los cultivos y en la salud de las y los michoacanos.

Refrendó el compromiso del Gobierno del Estado para seguir mejorando estrategias que
permitan contar con alimentos sanos y la expectativa de comercialización de todos los
productores.

Gestiona Sedeco alianzas con
desarrolladores de parques

industriales
Querétaro, Querétaro, 6 de abril del 2022.- Ante el potencial que tiene Michoacán para la

instalación de industrias, con nueve zonas susceptibles de aprovechamiento, la Secretaría de
Desarrollo Económico (Sedeco) busca alianzas con los desarrolladores de parques industriales
más grandes del país.

Con ese propósito, el titular de la dependencia, Alfredo Anaya Orozco se reunió en esta
ciudad con los representantes de la empresa desarrolladora de parques industriales Dale,
quienes en días pasados recorrieron zonas con potencial para la instalación de factorías en la
zona de Morelia, para conocer las oportunidades de inversión y desarrollo industrial, así
como el puerto de Lázaro Cárdenas y el proyecto de parque logístico industrial de esa región.

En el recorrido, Anaya Orozco fue informado sobre los seis parques industriales que ha
desarrollado la empresa, que opera con un enfoque de encontrar al cliente y, posteriormente,
adaptar el parque a las necesidades de éste; de igual forma, se planteó establecer contacto
con industrias ya instaladas en esos parques e invitarlas a invertir en Michoacán.

Cabe señalar que en los diferentes foros en los que participa, la Sedeco ha planteado
como zonas con potencial para el desarrollo industrial a Morelia, Estación Queréndaro, Zacapu,
Zamora, Zitácuaro, Parácuaro, Las Cañas y Lázaro Cárdenas.

En otro punto de su recorrido, el funcionario se entrevistó con el director comercial del
Aeropuerto Internacional de Querétaro, Juan Carlos Corbella Arreola, con quien compartió
experiencias que puedan ser replicadas en la terminal aérea de Lázaro Cárdenas.

Anaya Orozco fue informado sobre los 6 parques industriales que ha desarrollado la empresa,
que opera con un enfoque de encontrar al cliente y, adaptar el parque a las necesidades de éste.

$8.00
Ejemplar
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Aplicación del alcoholímetro y
programa “Conductor
designado”, durante

Semana Santa
- Secretaría de Seguridad Pública garantiza que ningún punto de la ciudad

estará descubierto

 “Son vacaciones, no días de libertinaje, por lo
que estaremos accionando programas como el
alcolímetro, ya que nuestra labor es preventiva,
para que estos días transcurran en calma”

H. Zitácuaro Michoacán, 07 de abril de
2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Durante la celebración de Semana Santa,
principalmente en el Festival Presa Fest, la
Secretaría de Seguridad Pública aplicará el
alcolímetro y pondrá en marcha el programa
‘Conductor Designado’.

Tales acciones son para que este periodo
del año transcurra en paz, no haya accidentes,
tampoco desmanes y termine con saldo
blanco.

Al respecto, Carlos Fernando Chico
Álvarez, titular de la corporación policíaca,
explicó que las instalaciones de la presa se
han dividido en cuadrantes, al igual que la
ciudad para que ningún punto este al
descubierto y en todo momento haya
vigilancia, ya que es común que haya mucha
afluencia de visitantes.

Para garantizar la seguridad de
zitacuarenses y visitantes, dijo que se ha
establecido una coordinación con cuerpos de
auxilio y corporaciones policiacas de todos los niveles; en conjunto se tiene armado una
estrategia integral de seguridad y están listos para trabajar.

“Son vacaciones, no días de libertinaje, por lo que estaremos accionando programas
como el alcolímetro, ya que nuestra labor es preventiva y vamos a buscar que no suceda nada
y estos días transcurran en calma”, explicó.

En este sentido, específico que se tendrá un reglamento interno para todos los que acudan
a la presa del Bosque, tanto en los equipos que ingresen al agua como en los tiempos en que
permanecerán ahí, ya que no se van a permitir los desmanes, es una diversión sana porque
acuden familias completas.

En cuanto al alcolímetro, Chico Álvarez, detalló que a la salida de la presa se aplicará esta
medida, también se pondrá en marcha el programa Conductor Designado, éste consistirá en
que se revisará cada vehículo para estar seguro que quien vaya al volante vaya en buen
estado y no haya consumido alcohol, para garantizar un regreso seguro a casa.

Cómo responsable de la seguridad del municipio, pidió a los ciudadanos, tanto locales
como visitantes, acatar las recomendaciones y contribuir a que esta celebración transcurra de
forma tranquila.

Asegura SSP 62 piezas de
madera ilegal, en San Felipe

En  denuncia presentada en la Comunidad
Indígena de San Felipe de los Alzati, quien escuchó
que cerca a su domicilio sonaban ruidos al parecer
de motosierra.

Zitácuaro, Michoacán, 7 de abril del
2022.- Elementos del Agrupamiento
Forestal y Ambiental de la Secretaría de
Seguridad Pública (SSP) aseguraron 62
unidades de tronco de madera que no
contaban con permiso para su talado.

Los agentes acudieron a la denuncia
presentada en la Comunidad Indígena de
San Felipe de los Alzati, perteneciente a
este municipio, quien escuchó que cerca
a su domicilio sonaban ruidos al parecer
de motosierra.

Al arribar al lugar señalado se
encontraron con 31 piezas de pino
cortadas en rollo, 25 cortadas en hojasas
y a unos pasos de ahí visualizaron otros
6 tocones, los cuales no contaban con
acreditación para su legal derribo.

Por ello, la Policía Michoacán
procedió a cargar y trasladar al Vivero
Forestal del municipio de Angangueo el material decomisado y puesto a disposición de la
Comisión Forestal del Estado (COFOM) donde se determinarán las acciones jurídicas
procedentes de este hecho.

El Agrupamiento Forestal y Ambiental de la SSP le reitera a la población que se encuentra
a la orden en los números de emergencias 911 y 089 para accionar ante cualquier posible ilícito
ecológico en el estado.

SSPM y cuerpos de Auxilio firman
acuerdo de colaboración

-En pro de coadyuvar en todas las acciones necesarias para la entidad.

H.Zitácuaro, Mich., a 6 de abril de 2022.- Secretaría de Seguridad Pública Municipal firma
acuerdo de colaboración con los diferentes cuerpos de auxilio.

Dicha firma se llevó a cabo el pasado martes en las instalaciones de la Secretaría de
Seguridad Pública Municipal en donde el titular de esta, Comisario Carlos Fernando Chico
Álvarez destacó la trascendencia de este acto, para realizar acciones de colaboración,
intercambio y apoyo mutuo para la atención y auxilio en caso de una emergencia en este
periodo vacacional.

Durante la reunión de logística, representantes de los cuerpos de auxilio y rescate
(Protección Civil del Estado, Protección Civil Municipal, Cruz Roja, Bomberos y Brigada de
Rescate) dieron su venia; así como la aportación de su estado de fuerza en beneficio de las y
los zitacuarenses.

Por último, el funcionario Chico Álvarez reconoció y agradeció la disposición de los
cuerpos de auxilio y rescate municipales en pro de coadyuvar en todas las acciones necesarias
para la entidad.

La Secretaría de Seguridad Pública Municipal firmó acuerdo de colaboración con los diferentes
cuerpos de auxilio del municipio.

Policía Cibernética de la SSP
imparte charlas a alumnos,

en Tuxpan
•La finalidad de las conferencias  es la de preparar a los jóvenes ante

situaciones de riesgo en el uso de las nuevas tecnologías de la información
y redes sociales.

Tuxpan, Michoacán, 6 de abril del 2022.- Con la finalidad de prevenir y concientizar
a las y los jóvenes michoacanos sobre los riesgos que existen en internet, los elementos
de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) realizaron una capacitación a alumnos
de nivel medio superior, en Tuxpan.

Los agentes de la subdirección de la Policía Cibernética presentaron la conferencia
a más de 300 alumnos del Colegio de Bachilleres y la escuela secundaria Francisco
J. Mújica de este municipio.

Los temas abordados fueron: redes sociales seguras, grooming, sexting, uso de
líneas de emergencias y civismo digital, a través de los cuales se concientizó a las y
los alumnos a un manejo adecuado de las nuevas herramientas tecnológicas.

La SSP continúa comprometida por velar por la seguridad de la juventud en todo
el territorio estatal y pone a disposición de la ciudadanía las líneas telefónicas de
emergencias 911 y de forma anónima 089, para reportar cualquier caso de abuso
cibernético.

Los agentes de la subdirección de la Policía Cibernética presentaron la conferencia a más de
300 alumnos del Colegio de Bachilleres y la escuela secundaria Francisco J. Mújica.


